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水道局 ０件
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指名競争入札

  齊藤　久美子

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  その他

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

審議対象期間

議　事

　山西　良子

抽出案件（総件数）

平成２２年１０月１日～平成２２年１２月３１日

１  入札及び契約手続の実績状況等の報告

平成２２年度　第4回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２３年3月30日（水）

　市役所７階　記者会見室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　                　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

開催日及び場所

　廣谷　行敏



和歌山市入札監視委員会 
平成２２年度 第４回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実績

状況等の報告 
議事第２号 抽出工事及び業務に係る

経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

①駅前広場交差点設置工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
②北部終末処理場１－３系水処理機械 
設備工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
事務局説明 
 
齊藤委員より抽出の経緯について報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：落札業者の現場管理費が他の業者と比較 
   して、少なくなっているのは、なぜですか。 
事務局：ふじと台の開発業者であり、土地造成等 
   で現場に対する費用が節減できるためでは 
   ないかと考えております。        
委 員：今回、落札率が高くなっているのは、手 
   間がかかる工事であるからですか。 
事務局：はい。現場付近では、国土交通省の擁壁 
   設置工事や、ガス管の移設工事が施工され 
   ており、取り合いが複雑になっています。   
委 員：はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：入札参加者が少ないとのことですが、当 
   該工事が特殊な工事だからですか。 
事務局：はい。プラント関係工事は、既設の工事

    と密接な関係があり、競争入札には適さな

    いことが多く、過去の類似工事においても

    ６件中３件が随意契約となっています。今

    回、北部終末処理場で既設設備を持ってい 
   る住友重機械エンバイロメント（株）とゲ

    －ト設備、バルブ設備の受注経歴のある前

    澤工業（株）の２者の入札の参加により、 
   競争性が保たれたとのではないかと考えて 
   おります。 



 
 
③雄ノ浦橋架替工事（上部工） 
 養翠橋架替工事（上部工） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
④中平井線トンネル調査解析業務委託 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議事第３号 その他 

委 員：はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：両工事とも、別の場所で製作した鋼構造 
   物を設置するとのことですが、かなりの値 
   段を鋼構造物が占めているのですか。 
事務局：鋼構造物の製作については、工場製作工 
   において発注しているため、当該工事では 
   行いません。 
委 員：出来上がった鋼構造物があるということ 
   は、その分工事価格は安くならないのです 
   か。 
事務局：河川の工事ということもあり、渇水期に 
   施工しなければならず、仮設物の撤去期限 
   も決められていることから、工期が制限さ  
   れるため工事価格を抑えるのは難しいので 
   はないかと考えております。 
委 員：はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：今回の業務には、トンネルの設計業務は 
   含まれないのですか。 
事務局：はい。今後、予備設計と実施設計を行う 
   予定です。 
委 員：どのような業務になりますか。 
事務局：トンネル通過が予定されている部分は、 
   地盤構成が複雑であり、施工が困難である 
   と考えられるため、当業務では施工方法等 
   について、検討することになります。 
委 員：はい、分かりました。 
 
事務局：電子入札システムの導入について 

  
 


